

Minigolfer freuen sich über sportliche Erfolge

LADENBURG/SECKENHEIM: Jahreshauptversammlung des 1. MGC

Ladenburgs Miniaturgolfer blickten auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Dirk Reichle, Vorsitzender des Sportvereins, zog in der Schloss-Gaststätte in Seckenheim anlässlich der Jahreshauptversammlung eine positive Bilanz. So schreite die Sanierung der Anlage weiter voran und auch sportlich ist mit dem Meistertitel der Landesliga-Nord der Aufstieg in die Verbandsliga gesichert. Reichle freute sich bei der gut besuchten Versammlung über diesen direkten Aufstieg.

Doch gerade durch die Pacht der Miniolfanlage, liege noch viel Arbeit vor dem 1. MGC, stellte er fest. Vor drei Jahren mietete der Verein die Anlage von der Stadt Ladenburg. Seither habe er mit der Sanierung von Terrasse und Pergola schon viel zur Verschönerung und Erhaltung „einer der ältesten und schönsten Anlagen in Baden, auf der noch ein Verein Spielbetrieb austrägt“, wie Reichle erklärte, getan. Ein Infokasten kam an den Eingang, die Stromversorgung wurde hochwassersicher gemacht. Der morsche Geräteschuppen wurde abgerissen. Er wird durch einen neuen ersetzt werden.

Reichle erinnerte an die zahlreichen Aktivitäten des Vereins, hier vor allem an die Teilnahme am Altstadtfest, deren Ertrag die Minigolfer in die Lage versetzt, die Sanierungsarbeiten auch finanzieren zu können. Frank Weygold, der zweite Vorsitzende, der mit der Organisation des Jedermannturniers betraut war, stellte erfreut

fest, dass unter den 72 Teilnehmern insgesamt 23 Jugendliche mitspielten. Ja, es habe sogar vier reine Jugendteams im Alter von sieben bis 14 Jahren gegeben.

Geschäftsführer Karl-Heinz Eichert stellte einen leichten Mitgliederzuwachs fest. Der Verein zählt nun 57 Sportler. Auch Sportwart Dieter Rude zog eine sportive Bilanz. Mit guten und sehr guten Platzierungen war der Aufstieg in die Verbandsliga geschafft worden, doch habe der Verein auch bei Pokalspielen in Mannheim, Ilvesheim oder Worms gut abgeschnitten. Ferner erinnert er daran, dass der Aufstieg in die Verbandsliga auch bedeute, nun mit jeweils sechs Spielern antreten zu müssen.

Kassenwart Jürgen Beyer legte positive Zahlen vor, die von Rainer Gärtner und Werner Videlange geprüft und ohne Fehler gefunden worden waren. Auch den Etat für 2007 genehmigten die Vereinsmitglieder einstimmig, genauso wie sie den Vorstand entlasteten. Bei den Neuwahlen gab es außer bei den Revisoren keine Änderung. Erster Vorsitzender: Dirk Reichle, zweiter Vorsitzender: Frank Weygold, Geschäftsführer: Karl-Heinz Eichert, Kassenwart: Jürgen Beyer, Sportwart: Dieter Rude.

Die neuen Revisoren sind Ralf Willinghoff und Kerstin Reichle-Kollmar. An Terminen für 2007 gab Reichle noch bekannt, dass am 17. Juni die Ausrichtung des Volker-Filsinger-Gedächtnisturniers ansteht. Am 14. Juli sind die Vereinsmeisterschaften und am 8. und 9. September steigt das Jedermannturnier für 3er-Fun-Teams. wei